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 印尼启动B20经济复苏与创新论坛
致力解决数码化、医疗保健和绿色环保

（本报讯）印尼将
在作为20国集团(G20)
议 程 的 一 部 分 的 商 业
20(B20)论坛中提出与
经济复苏、创新和包容
性相关的问题，因为我
国寻求帮助促进全球摆
脱新冠病毒疫情。

B 2 0 （ 商 业 2 0 ） 印
度尼西亚2022论坛主席
欣 达 • 甘 达 尼 （ S h i n t a 
Kamdani）表示，围绕
这三个主题，讨论将集
中在协作复苏和经济增
长、促进全球创新以及
努力实现包容和可持续
的未来。

欣达说，随着全球
经济萎缩和千百万人因
新冠病毒而陷入贫困，
印度尼西亚必须促进跨
境合作，不仅要重振经
济，还要改善全球医疗
体系。

“ 世 界 需 要 在 摆
脱大流行病的过程中继
续促进合作、创新和包
容，”欣达在周四举行
的B20印度尼西亚成立会
议上说。“这是今年印
尼 B20 的主要基础。”

根 据 国 际 货 币 基
金 组 织 1 月 份 的 展 望 ，
国 际 货 币 基 金 组 织 估
计，2020年世界国内生
产总值下降3.1%，2021 

年反弹 5.9%。
欣达说，尽管疫情

降低了许多人的生活水
平，但疫情对微型、中
小型企业 (MSME) 尤其
是女性造成了不成比例
的影响。她表示，虽然 
2021 年全球在网上购物
应用程序上花费的时间
是三年前的两倍，但中
小微企业仍面临业务数
字化转型的挑战。欣达
表示，印尼B20论坛预计
将接待约2,000名各国代
表成员，其中37%将是
女性领导人。

印度尼西亚成立了
多个工作组，就能源、
可持续性和气候变化、
金融、贸易、投资和基
础设施，以及数字化、
工作和教育的未来、诚
信和合规以及商业女性
等问题提出政策建议 .

B 2 0 印 度 尼 西 亚 论
坛将与国际倡导核心小
组合作，该核心小组由
Michael Bloomberg 和比
尔盖茨Bill Gates等30位全
球商业领袖组成。

欣 达 补 充 说 ， B 2 0 
Indonesia将通过一些有
关 11 月 G20 峰会的会外
活动，来提供交流和知
识共享的机会，例如商
业配对和投资访问。

除 了 数 字 化 和 医
疗保健，总统佐科维表
示 ， B 2 0 论 坛 必 须 解 决
世界向绿色经济过渡的
问题。这三个问题是今
年印尼担任 G20轮值主
席国的关键主题。“我
们期待B20做出贡献，以
加快能源平稳转型，而
不会对穷人产生负面影
响，”佐科说。“融资
和伙伴关系的全球解决
方案必须成为我们关注
的中心，包括技术转让
以刺激基于绿色经济的
生产方法。”

印 尼 工 商 会 馆
（ K a d i n ） 主 席 A r s j a d 
R a s j i d 表 示 ， B 2 0 
Indonesia 会外活动将在
我囯各地举行，以宣传
印尼的文化和自然。

“我们希望这将为
整个印度尼西亚岛屿开
辟投资机会，从医疗保
健部门到新首都、旅游
业和创意经济，”Arsjad 
说。

经济统筹部长艾朗
卡（Airlangga Hartarto）
表 示 ， B 2 0 印 度 尼 西 亚
论坛是区域和全球层面
的政府和利益相关者交
流，旨在加速 2022 年经
济增长的战略的平台。

“ B 2 0 在 支 持 G 2 0 
努力实现强劲和可持续
增长方面发挥着关键作
用。因此，企业界和政
府 必 须 协 同 合 作 。 同
样重要的是 B20 成员搁
置 政 治 分 歧 ， 加 强 合
作。”

艾 朗 卡 部 长 补 充
说，随着G20国家努力在
2022年年中之前为全球
至少70%的人口接种冠
状病毒疫苗，预计 B20 
将有助于增加疫苗的获
取和使疫苗生产能力多
样化，特别是在发展中
国家。（莉丽）

B20 Indonesia 2022主席Shinta 
Kamdani于2022 年1月27日在 G20 

分论坛成立大会上发言。

(本报讯）政府目前正在起草一项关于国家新
首都（IKN）地区土地状况的法规。总统办公厅
的主要专家Wandy Tuturoong表示，该规定是
为了应对土地纠纷。

“此外，现在土地投机者在东加里曼丹省北
部的新首都地区猖獗，”Wandy昨天在雅加达总
统府办公室（Bedung Bina Graha）说。

他解释说，政府法规（PP）的内容根据来自
土地事务和空间规划部/国家土地局（BPN）的数
据阐明了土地所有权及其状态。在宣布首都从雅
加达迁往东加里曼丹之后，土地投机者在 新首都 
地区猖獗。

 Wandy 说，他们的存在使 新首都地区的土
地价格飙升。虽然在一个地区有投资和开发项目
时，土地投机者很常见，但它可能会影响索赔的
增加，甚至是土地纠纷。

政府为新首都的建设和发展划定了25.61万
公顷的土地。在新首都领域，Wandy并不否认
有让步。采矿、林业、油棕种植园和蒸汽发电厂 
(PLTU)有162个特许权。但是，他确保政府在前
段时间通过的 新首都 法的 政府条规 中对许可证
进行了规定。它还立法规定了从前采矿挖掘中开
垦土地的义务。

另外，国务秘书Faldo Maldini的特别工作
人员表示，囯会已向政府提交了新首都法。该法
规将签署颁布，政府将立即讨论衍生法规。

Faldo 表示，新首都 法令的批准是建设新首
都的开始。除了减轻雅加达的沉重负担外，新首
都还努力在我国偏远地区展现我国。他说：“这
个想法已经在总统的脑海中酝酿了很长时间。”

国家民主党（NasDem）态度
国家民主党没有向佐科维总统推荐新首都努

山达拉（IKN Nusantara）首长候选人的姓名。 
因为，它是国家元首的全部权力。“NasDem 不
推荐人，因为我们的总主席Surya Paloh知道受
限制，”国家民主党党副主席 Ahmad Ali说。

国会内国家民主党（NasDem）派的主席
说，该党有许多合格的干部可以成为新首都努山
达拉当局的负责人。其中一位是前贸易部长卢吉
达（Enggartiasto Lukita）。 但是，国家民主党 
不会推荐名单。

团结建设党也是一样。该党总主席白托维
（Achmad Baidowi ）说：“总统不需要被政党
干涉推选新首都的负责人。”他评论了一些斗争
民主党方面提出的人选。其中之一是斗争民主党
推荐的鈡万学（阿福Basuki Tjahaja Purnama )
。 “很明显，总统已经把合适的人选收入囊中，
没必要强求。（莉丽）

政府将出新法规解决新首都的土地纠纷
传斗争民主党提名钟万学担任新都首长


